

En Magallanes

Gobierno prolonga plazo para postular al subsidio del gas

● El municipio de Punta Arenas realizará una atención especial en la Dirección de Desarrollo comunitario (Dideco) para que los vecinos de la comuna puedan realizar su trámite.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Durante la jornada de la tarde del jueves, se anunció por parte del Municipio de Punta Arenas y la Delegación Presidencial, la ampliación del plazo debido al gran requerimiento de postulación al Subsidio del Gas hasta el lunes 15 de julio.

Recordemos que el delegado presidencial regional de Magallanes y la Antártica Chilena, José Ruiz anunció un aumento de monto y de alcance de beneficiados, la medida beneficiará a residentes de Punta Arenas, Puerto Natales y Porvenir, desde agosto próximo.

Este anuncio provocó en los habitantes de Punta Arenas un mal entendido en la información entregada, y durante el día de ayer

fueron muchos los vecinos de la ciudad que llegaron a las dependencias de Dideco municipal, para realizar el trámite, encontrándose con la sorpresa que los requisitos de postulación no habían cambiado, creando un ambiente de descontento y confusión.

Es por eso que el alcalde Claudio Radonich, se refirió a la extensión para la postulación al subsidio a gas, agregando que "vamos a ser muy claros, el subsidio a gases condicionó la entrega al gobierno y entregó las condiciones finalmente para que los vecinos de Punta Arenas pudieran postular según esas condiciones, esta postulación comenzó el 1 de junio y terminaba el 28 de junio".

Al preguntar ¿Qué hizo la municipalidad?, indico que "justamente la última semana de junio hubo

muchos problemas con la nieve y con problemas de movilidad y pedimos que nos dieran una semana más de plazo para que vecinos que no pudieran haber venido a postular lo hicieran. Se entregó una semana extra que comenzó este lunes y termina este viernes 12 de julio".

¿Y qué pasó en las últimas horas? "hubo un anuncio por parte del delegado presidencial regional que generó la sensación de que los requisitos habían cambiado y que había mayor cobertura. Hablé con él en dos oportunidades durante la jornada de hoy (jueves), enviamos un correo porque nunca hubo una información concreta y lo que puedo señalar es lo siguiente: Que los requisitos que el gobierno entregó se mantienen tal cual, esto es solamente pueden postular personas que

tengan medidor único, que tengan la ficha social con un 60%, que tengan credencial de cuidadoras, personas con discapacidad y que se acompañen los certificados médicos correspondientes y de ingreso como también el ingreso máximo que puede tener en hogares de una o dos personas es de \$428.000 pesos por persona y en hogares que se han ingresado más de hasta \$214.000 pesos por persona. Estos requisitos se mantienen, pero tengo la sensación de que se habían ampliado y por tanto llegó mucha gente hoy (ayer), cerca de 600 personas, lo que generó un problema para las personas que tuvieron que esperar. En virtud de eso, en la mañana le pedimos al delegado que es justamente cuando hay personas que quedaron con muchas dudas y eventualmente quieren postular, que se amplie el

plazo para que nos entregara toda la próxima semana, nos indicó que no se puede, pero que sí podríamos atender el día sábado y el día lunes 15 de julio".

Por tanto, el alcalde Claudio Radonich "reitero que compartimos la posibilidad de que hagamos todo lo posible, como lo hemos hecho, para que todas las personas que puedan postular lo hagan y por eso quedamos a trabajar como lo estamos haciendo hoy, el día viernes, el día sábado y el día lunes en Independencia 830 con equipos reforzados".

Finalmente, la autoridad comunal indico que "para no generar lo que vimos, que fue una gran cantidad de personas. Vamos a entregar números cada una de estas jornadas, del viernes al lunes, 350 números para poder atender a las perso-

nas que no quedaron, ¿Y por qué digo números? Porque hay muchas personas que alguien le dijo que escuchó, que no pudo entender bien lo que se dijo hace algunas horas, que vienen sin contar con los requisitos, por eso es que es importante y les pedimos que estén atentos a nuestra página web, y también le pedimos al delegado hacer hincapié en los requisitos, para no generar expectativas que no se van a poder cumplir, ni menos que personas pierdan viajes directamente hasta Dideco sin cumplir finalmente con esas expectativas. Aquí la idea es buscar la solución a los problemas, por tanto, ante la solicitud nuestra nos dieron dos días más en vez de los cinco que pedimos, vamos a estar trabajando viernes, sábado y domingo y les pedimos que lleguen temprano".